

tion du catholicisme en Alsace. En voici d'autres qui compléteront les premiers :

Pendant la seconde moitié de ce siècle, l'Alsace a fourni à l'Eglise seize évêques, parmi lesquels Mgr. Freppel, l'illustre évêque d'Angers, Mgr. Korum, l'évêque de Trèves, et 285 pères et 193 frères de la Congrégation du Saint-Esprit.

L'Alsace-Lorraine compte actuellement 1,640,986 habitants dont 1,246,791 catholiques. Le diocèse de Strasbourg compte 790,792 catholiques et celui de Metz 455,999 ; mais alors que le diocèse de Metz ne compte que 60,711 protestants et 6,828 juifs, celui de Strasbourg compte 295,747 protestants et 26,031 juifs. Les catholiques forment en Lorraine 87 % de la population, dans la Haute-Alsace 84 % et dans la Basse-Alsace 61 %.

SYRIE.—Il y a quelques semaines l'épiscopat maronite réuni en synode a élu patriarche d'Antioche pour les Maronites, Mgr. Elie Hoyeck, ancien vicaire patriarcal, un homme d'une haute valeur.

Mgr. Hoyeck succède à Mgr. Pierre Haggi, décédé la veille de Noël, à l'âge de 92 ans, après une vie toute de labeurs et de mérites.

Voici, empruntés à un correspondant de la Croix, quelques indications concernant l'église Maronite :

L'Eglise Maronite, unie à Rome, jouit d'une certaine indépendance, comme les autres Eglises d'Orient.

C'est le patriarche qui nomme et consacre les évêques, sans intervention de Rome, qui approuve ensuite.

La liturgie maronite se célèbre en langue arabe ; quelques parties sont dites en syriaque. Il y a un siècle environ que les Maronites ont rapproché leur liturgie du rite romain, dont ils ont adopté les ornements à la place de la chasuble syrienne.

—Le Saint-Siège a nommé Mgr. César Curi, lazariste, évêque de Tyr, rite maronite.

ASIE MINEURE.—D'après le *Patriote* de Bruxelles, le " Saint-Père a reçu personnellement des nouvelles importantes de la conversion de 50,000 schismatiques, 35,000 arméniens-grégoriens et 15,000 nestoriens. Ils composent 45 villages arméniens et 19 villages nestoriens dans le vilayet de Van, en Anatolie."

—Dans une lettre aux *Missions catholiques*, Sœur Jeanne de la Croix, supérieure des Oblats de l'Assomption à Eski-Chéhir, Asie Mineure, donne d'intéressants détails sur cette mission.

Citons quelques passages de sa lettre :

Jusqu'en 1891, il n'existait dans l'Asie-Mineure occidentale une mission latine, à l'exception de Smyrne et de Brousse.